



Avant propos

Intense activité au Neemier pour les mois d'octobre et de novembre entre la campagne de chocolats solidaires de Noël, le weekend solidaire de La Penne et le « Marché d'Ailleurs » du festival Bagiliba de Fayence, nos bénévoles accompagnés par les jeunes étudiants du dispositif « engagement citoyen » de l'université de Nice n'ont pas chômé aux cours des dernières semaines.

Un grand merci à tous sans qui aucune activité ne pourraient se dérouler.

Jean-Paul Fouilloux



Une matinée avec les élèves de l'école de La Penne

Chocolats solidaires pour Noël



Les commandes via le catalogue sont terminées depuis le 13 Novembre 2023. Vous avez été très nombreux à envoyer votre commande et nous vous remercions.

Par internet la vente continue jusqu'au 5 janvier 2024 notre boutique reste en ligne.

LA VENTE DE CHOCOLATS continue !

Soutenez nos projets associatifs en commandant dans notre boutique en ligne de délicieux chocolats fabriqués en France.

Découvrez des idées de cadeaux gourmands à faire livrer directement chez vous ou chez vos proches.

Boutique : <https://asso.initiatives.fr>

Code d'accès : **UYWEIV**

Dans la boutique vous bénéficiez de 10% de remise sur le prix public du Chocolatier Alex Olivier et un pourcentage des ventes est reversé pour financer les projets de notre association.

N'hésitez pas à partager auprès de vos proches et amis ! Et un grand Merci pour votre soutien.

WEEKEND DE SOLIDARITE AVEC LE BURKINA FASO AU VILLAGE DE LA PENNE

Quel beau weekend de solidarité au village de La Penne pour cette troisième édition. Beaucoup de monde dans les activités proposées tout au long de ces 4 journées. Autour du Burkina Faso et surtout au profit des actions que nous menons et notamment le soutien à la Maison des Enfants de Samandéni qui accueille des enfants orphelins.

Les habitants de La Penne et des villages environnants ont pu profiter de la projection vendredi soir d'un très beau film burkinabè, de notre stand de produits du Burkina, d'un très beau concert grâce au groupe « **BADOU et le Class'A** », d'un atelier d'animations pour les enfants, d'un repas africain préparé de main de maître par Evelyne, d'une exposition de photos du Burkina Faso et pour terminer une matinée avec l'école de La Penne.

Un accueil exceptionnel par la municipalité et les habitants du village de La Penne que nous remercions chaleureusement.

Merci à tous, bénévoles du Neemier ainsi qu'aux quatre étudiants de l'université de Nice pour ce weekend solidaire.



RECOLTE DU MAÏS A SAMANDENI

La saison des pluies est terminée au Burkina Faso. A la maison des Enfants de Samandéni c'est le temps des récoltes.

Cette année la saison pluvieuse a été bonne dans la région et la récolte permettra d'assurer la consommation de maïs pour la totalité de l'année, soit 1200 kg.

Après l'égrenage des épis, c'est le moment de mettre la récolte en sacs qui seront apporté au moulin en fonction des besoins.

Merci à tous ceux qui ont permis cette belle récolte: le personnel et les enfants... sans oublier la pluie :)



Samedi 11 Novembre 2023 MARCHÉ BAGILIBA À FAYENCE

Comme chaque année dans le cadre du festival nous participons « au Marché d'Ailleurs » qui se déroule sur la terrasse de l'espace culturel de Fayence dans le Var.

Merci à Elisa, Viviane et Jean-Paul pour la tenue du stand. Une journée très ensoleillée et du monde sur l'esplanade pour découvrir les merveilles du monde.

Ce marché est aussi un lieu de rencontres entre les différents exposants et un moment pour déguster la cuisine africaine.



Les prochaines activités

Dimanche 10 Décembre 2023

Participation au marché solidaire d'Antibes (06)
sur l'esplanade de la Garoupe

Samedi 16 Décembre 2023

Marché de Noël au village de la Penne (06)

Du 9 au 24 Décembre 2023

Opération "Paquets cadeaux"
au magasin Sport Leader de Nice